

# *Miguel Díaz-Canel souligne les réussites de ces derniers mois malgré le renforcement du blocus*

---



La Havane, 18 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a mis en relief ce mardi les résultats économiques et sociaux de ces dernier mois malgré le renforcement du blocus étasunien.

Devant la commission permanente de l'Assemblée Nationale chargée des questions économiques, Miguel Díaz-Canel a dénoncé en particulier les pressions et les mesures de Washington dans le dessein d'empêcher les livraisons de pétrole et les ressources financières.

Il a précisé que cela a contraint notre pays à fonctionner avec moins de la moitié du combustible habituel, ce qui a touché bon nombre de secteurs de la société cubaine.

«Cependant il y a des résultats palpables cette année dans le secteur de la construction de logements et les investissements étrangers, comme le prouvent les données de la Zone spéciale de Développement du Mariel » a-t-il ajouté.

Le président cubain a également rappelé les augmentations de salaires décrétées pour les travailleurs du secteur dépendant du budget de l'État, une mesure qui a favorisé 1 million 4 mille travailleurs. Il a d'autre

part cité l'augmentation de produits exportables et les progrès constatés dans le secteur des chemins de fer.

Pour ce qui est du tourisme, il a signalé que malgré l'interdiction des ports cubains aux bateaux de croisières décrétée par Washington au mois de mai, l'une des mesures qui empêchera notre pays d'atteindre les chiffres prévus, l'arrivée de plus de 4 millions de vacanciers en 2019 est méritoire et confirme que Cuba est une destinée sûre.

Il a d'autre part salué l'augmentation de la connectivité sur Internet dans le cadre du programme pour l'informatisation de la société, les résultats des programmes pour la rénovation des villes et villages et du programme des ressources hydrauliques.

Au cours de son intervention devant la commission parlementaire chargée des questions économiques, le président cubain a critiqué les recettes néolibérales imposées dans divers pays, recettes qui affectent la majorité de la population et rejeté de telles recettes pour notre pays.

« Nous forgeons ici une société avec de véritables droits politiques, sociaux, économiques, civils, culturels et humains » a-t-il souligné.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/210042-miguel-diaz-canel-souligne-les-reussites-de-ces-derniers-mois-malgre-le-renforcement-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**